

Réception des travaux de modernisation de la station d'épuration de Culoz



La réception des travaux de modernisation de la filière de traitement des boues de l'ouvrage d'épuration de la commune de CULOZ a eu lieu en présence du SATESE (service du Conseil général chargé du suivi des stations d'épuration).

D'une capacité nominale de 3 000 équivalent-habitants, cette station d'épuration fonctionnant sur le principe des boues activées, s'est vue adjoindre plusieurs bassins plantés de roseaux (ou "rhizocompostage") qui permettent le traitement et le compostage des boues.

Bien intégrée dans le paysage, cette technique permet d'éviter des épandages réguliers de boues et de **réduire de façon importante le volume de boues**. Ce rhizocompostage vient rejoindre les **nombreuses réalisations** du même genre dans l'Ain soit pour le **traitement complet des eaux usées, soit pour le traitement des boues**.

Les communes de Pont-d'Ain, Civrieux, Chalamont et Certines ont adopté le même principe pour le traitement de leurs boues !